
ESTADO DO PARANÁ 

MUNICÍPIO DE RIO BONITO DO IGUAÇU 

CÂMARA MUNICIPAL 

 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO N.º 002/2021 

 

Ilustríssimo Senhor 

ALDAIR TELES DA SILVA 

Presidente da Câmara Municipal de Vereadores 

Rio Bonito do Iguaçu - PR 
 

 
O Vereador que o presente subscreve no uso de suas atribuições legais, regimentalmente 

solicita a Vossa Excelência, seja enviado ofício ao Sr. Prefeito Municipal,  para que de acordo com o artigo 
90 Inciso X da Lei Orgânica Municipal, seja prestado no prazo de 30 (trinta) dias as seguintes informações: 

 
 

                      - Seja emitido relatório das despesas mensais dos anos de 2019 e 2020 com 

energia elétrica em todos os departamentos. 

 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 
Justifica-se tal pedido, para que assim sejam analisados os gastos e estudada a 

viabilidade de colocação de placas de energia solar, o sistema fotovoltaico. 

Sabemos que esta é uma excelente opção para a região, onde há alta incidência solar, 

além do fato de o sistema fotovoltaico ter alta vida útil, acima de 20 anos, diminui também o uso de 

combustíveis fósseis na utilização de geradores.Numa simulação, os cofres públicos ao longo dos 

anos, com a instalação desses equipamentos, poderiam economizar na conta de energia. 

Além de ser considerada uma das melhores fontes para a geração de energia elétrica, 

frente as demais fontes renováveis, a energia solar fotovoltaica é uma alternativa para a expansão da 

oferta de energia com menor impacto ambiental, pois não gera resíduos poluentes e nem gases 

causadores do efeito estufa e também não precisa de turbinas ou geradores para a produção de energia 

elétrica. 

 

Espero aprovação unânime dos nobres pares. 

 

Câmara Municipal de Rio Bonito do Iguaçu, 17 de fevereiro de 2021. 

 

 

 

 

 

 

MICHEL GIACOMINI 

Vereador 

 

 

 

 


